



Totem série **Biwin**

Biwin series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Les totems Biwin sont caractérisés par 2 moniteurs avec des couleurs différentes : un conçu pour une utilisation en intérieur et un autre considérablement plus lumineux, idéal pour l'affichage des fenêtres.

Leur structure, en fer durable, est disponible en blanc et noir. Grâce au logiciel d'affichage dynamique MagicInfo, ces totems sont prêts à l'emploi et faciles à gérer. Ils sont la solution idéale pour une grande variété de contextes, mais trouvent des applications particulières dans les supermarchés ou les grands magasins.

Biwin Totems are characterized by 2 monitors with different brightnesses: one designed for indoor use and another considerably brighter, ideal for window display.

Their structure, made of durable iron, is available in both white and black finishes. Thanks to MagicInfo digital signage software, these totems are ready to use and easy to manage. They are the perfect solution for a wide variety of contexts but find particular applications in supermarkets or large stores.

Totem série **Biwin**

Biwin series totems

Disponible en noir ou blanc

Available in black or white



Totem série **Biwin**

Biwin series totems

NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	Biwin 55	Biwin 75
TAILLE (larg, haut, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	89 x 195,5 x 20 cm	118,5 x 195,5 x 20 cm
BASE	89 x 55 x 0,6 cm	118,5 x 60 x 0,6 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 150 kg	~ 210 kg
ÉCRAN	55" pour intérieur + 55" pour vitrine <i>55" indoor + 55" for window</i>	75" pour intérieur + 75" pour vitrine <i>75" indoor + 75" for window</i>
FONCTION TACTILE	/	/
HARDWARE	Lecteur Samsung <i>Iron frame</i>	Lecteur Samsung <i>Iron frame</i>
NOTES <i>notes</i>	Structure en fer <i>Iron frame</i>	Structure en fer <i>Iron frame</i>

Totem série Biwin

Biwin series totems



Pellicule
adhésive
Adhesive film

Personnalisation Customization

La structure des Totems série Biwin peut être entièrement décorée avec des éléments graphiques captivants ou personnalisés avec la reproduction de votre logo sur pellicules adhésives imprimées et découpées, permettant une communication innovante liée à l'identité de votre marque.

The structure of Biwin series totems can be entirely decorated with captivating graphic elements, or personalized with the reproduction of the logo in printed and contour-cut adhesive films, thus ensuring to propose on the market using innovative communication based on brand identity.

The double-sided structure can allow a differentiated front/back decoration, so as to communicate properly according to the position of the totem.